



Bhabinkamtibmas Poslek Surade Silaturahmi Bersama Aparat Desa Setempat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Sep 22, 2023 - 10:35



Bhabinkamtibmas Poslek Surade Silaturahmi Bersama Aparat Desa Setempat

Sukabumi, 22 September 2023 - Bripta Yudi Sukmawan, seorang Bhabinkamtibmas di Desa Gunungsungging, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, memperlihatkan komitmen dan kedekatannya dengan warga di wilayah hukum binaannya melalui kegiatan door to door yang digelar pada hari Jumat, 22 September 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.

Pukul 09.00 WIB, Bripka Yudi Sukmawan memulai kunjungannya ke Desa Gunungsungging, sebuah desa yang terletak di Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungan ini, Bripka Yudi tidak hanya bersilaturahmi dengan warga, tetapi juga memberikan penyuluhan tentang Kamtibmas, langkah-langkah pencegahan kejahatan, dan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam interaksi yang hangat dan akrab, Bripka Yudi Sukmawan mendorong warga untuk melaporkan setiap potensi ancaman atau situasi yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. "Kerjasama dan kepedulian masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Jika ada yang mencurigakan atau mengganggu Kamtibmas, jangan ragu untuk melaporkannya," ucapnya.

Bripka Yudi Sukmawan juga menyampaikan informasi bahwa warga dapat menghubungi dirinya secara langsung melalui WhatsApp dengan nomor kontak 081387030428. Setiap laporan dari masyarakat akan segera ditindaklanjuti baik oleh tingkat Polsek maupun tingkat Polres.

Kegiatan door to door ini mendapat sambutan positif dari warga Desa Gunungsungging, yang merasa lebih dekat dengan Bripka Yudi Sukmawan dan merasa didukung dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Kehadiran aparat kepolisian yang peduli seperti Bripka Yudi Sukmawan menjadi harapan bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Dengan semangat penuh, Bripka Yudi Sukmawan akan terus berupaya mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya Kamtibmas dalam kehidupan sehari-hari.